

Ä-K22-192 Jetzt klimaneutral werden: Wirtschaft erneuern

Antragsteller*in: LAG Wirtschaft und Finanzen

Beschlussdatum: 05.01.2024

Änderungsantrag zu WP-5

In Zeile 3:

~~Wir wollen raus aus den Krisen in eine nachhaltige Zukunft. Brandenburg hat sich auch in schwierigen Zeiten als Wirtschaftsstandort, führendes erneuerbares Energieland und beliebtes Reiseziel einen Namen gemacht. Wir wollen das Potenzial unseres Bundeslands nutzen und Brandenburgs Wirtschaft noch erfolgreicher, innovativer, gerechter und nachhaltiger machen. Dafür machen wir bei der Digitalisierung Hochdruck, fördern erneuerbare Energien und die Kreislaufwirtschaft, verbessern Arbeitsbedingungen und machen unsere Verwaltung effizienter.~~

Trotz schwieriger Zeiten hat Brandenburg sich als attraktiver Wirtschaftsstandort, führendes erneuerbares Energieland und beliebtes Reiseziel einen Namen gemacht. Diese Potenziale wollen wir nutzen, um gestärkt aus den Krisen zu wachsen, und zwar mit dem weiteren Ausbau erneuerbarer Energien, einer effizienten Verwaltung, flächendeckend zugänglicher und schneller digitaler Infrastruktur und guten Arbeitsbedingungen.

Das Prinzip, Ressourcen und Energie einzusparen ist unser Leitgedanke. Eine moderne Rohstoff- und Kreislaufwirtschaft, bessere Rahmenbedingungen für kleinere und mittlere Unternehmen (KMU) und Gründende, nachhaltiger Tourismus, gute Arbeitsbedingungen und moderne Berufsbilder sowie ein gutes Netzwerk aus Hochschulen, Unternehmen, Wirtschaftsorganisationen, Politik und Verwaltung können das Land nachhaltiger, klimaneutral, innovativer und wettbewerbsfähiger werden lassen.

Begründung

Die Änderungsvorschläge kommen daher, da uns sehr daran liegt, Klimaneutralität, Nachhaltigkeit und Wirtschaft zusammen zu denken und so zu gestalten, dass Unternehmen wie Beschäftigte in Brandenburg Vertrauen in unsere Wirtschaftskompetenz haben können. Unsere Anliegen für Kreislaufwirtschaft, soziale Gerechtigkeit, Umweltschutz und Gemeinwohlorientierung sollen nicht abschrecken, sondern Mut machen. Sollen die Unternehmen nicht überfordern oder negativ konnotieren, sondern ihre Bereitschaft fördern, uns zu wählen und gemeinsam mit uns zu gestalten.

Wir wollen nicht bevormunden, sondern ermutigen. Wir wissen nicht alles besser, aber wir haben einen klaren Kompass und hören zu. Der Dreiklang aus Ermutigung, Kompass und Dialog kann Wirtschaft und Beschäftigten neues Vertrauen geben und dringend benötigte schöpferische Initiative und Leistungsbereitschaft hervorbringen.